

Binger Kreuzbund Vorsitzender geehrt

Bei der diesjährigen Eröffnungsveranstaltung des Kreuzbund Diözesanverbandes Mainz e.V. am 05.02.2017 im Erbacher Hof in Mainz wurde dem Vorsitzenden des Binger Kreuzbund Stadtverbandes Wolfgang Weber aus St. Goar eine besondere Ehre zuteil. Für sein jahrelanges, unermüdliches Engagement für die Kreuzbund Stiftung im Bistum Mainz, wurde ihm der Stiftungsbaum in Gold zusammen mit einem riesigen Blumenstrauß überreicht.



Wolfgang Weber hat sich in Laufe der Jahre mit zahlreichen Ideen und deren Umsetzung für die Stiftung der ehrenamtlichen Suchthilfe verdient gemacht. Nicht nur eine Sammeldosenaktion, sondern auch das Benefizkonzert mit dem Landespolizeiorchester im Jahr 2015 waren volle Erfolge für die Stiftung. Deren Einlage hat zwischenzeitlich die 70.000 €- Marke überschritten. Etliche Tausend- Euro sind auf das Engagement von Wolfgang Weber zurückzuführen. Seine letzte Aktion, ein Abbild des Logos der Kreuzbundstiftung in plastischer Holz-Form, hat

Wolfgang Weber ebenfalls kreiert. Er soll an verdiente Gönner und Spender verliehen werden.

Dass nun ausgerechnet er diesen Baum in einer Goldfassung als erster verliehen bekam, überraschte den Geehrten sichtlich. Er brachte dies gerührt in seiner kurzen und bescheidenen Dankesrede zum Ausdruck.

Mehr zur Kreuzbund- Stiftung: www.kreuzbund-stiftung.de

